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本报讯（融媒体记者 郝玉琳）物
业服务水平直接影响着群众的居住环
境和生活品质，为了加强物业管理，提
升群众满意度，6月中旬以来，全市住宅
物业管理大排查大整治大提升攻坚行
动对蚌埠各小区的物业管理情况进行
了全面排查，对存在显著问题的小区物
业服务企业予以通报ʩ约谈等，要求其
整改问题ʪ

3个月时间过去了，蚌埠部分重点
小区的整改情况如何？10月9日，全市
住宅物业管理大排查大整治大提升攻
坚行动领导小组（下称Ž小组ž）对部分
小区进行了Ž回头看ž暗访，本报全程拍
摄了现场情况，现场采访了涉及的物业

企业ʩ所在社区的相关负责人等ʪ此次
暗访发现，龙门悦府小区A区ʩC区整改
基本到位，业主集中反映的突出问题基
本得到了解决ʪ

此前的排查中，龙门悦府A区和C
区业主集中反映的问题主要包括：A区
存在地下车库墙皮脱落及地面和顶棚
渗水滴胶问题，C区地下车库同样有突
出的潮湿积水问题，此外C区还存在物
业服务企业将物业费与电梯卡捆绑，将
梯控频繁地进行每月Ž系统升级ž，造成
业主使用不便的问题ʪ

在地下车库记者看到，潮湿问题基
本得到解决，未发现明显积水ʪ经现场
向居民了解和所在社区负责人介绍，记

者获悉，C区的电梯卡已不再与物业费
缴纳情况捆绑，且Ž每月升级ž整改为了
Ž每年升级ž，保障正常系统升级的同时
方便居民的使用ʪ

Ž上述问题我们还会继续常态化监
督，并在日常服务中监督ʩ指导物业服
务企业对业主反映的问题，能马上解决
的马上解决，如遇维修需更换本地没有
的配件等特殊情况ʩ不能马上解决的，
也要及时ʩ耐心地向业主说明情况ʪž该
小区所在社区ŸŸ蚌山区燕山乡姜桥
社区党支部副书记马刘淑表示，经过几
个月来的整改，该小区物业服务有了显
著提升，居民满意度也在随之提高ʪ

暗访中领导小组也发现该小区出

现的部分Ž新问题ž，A区个别楼栋存在
外立面有极少数空调外机处的金属百
叶窗破损ʩ接近脱落的情况，小区绿化
草坪发现了个别Ž斑秃ž现象，暗访中还
发现了个别窨井盖有破损ʪ对此，新威
物业管理有限公司蚌埠分公司总经理
陈国潘在现场对记者表示，金属百叶窗
破损的情况物业公司已自行排查，掌握
了具体位置，正在委托专业的第三方上
门，对百叶窗加以固定等处理；针对绿
化Ž斑秃ž情况，已联系了专业园林绿化
企业，将在本月内进行全面维护，撒种
草籽，对杂草进行修剪；对窨井盖破损
情况，将要求物业工作人员加强巡查，
对破损的井盖及时维修或更换ʪ

暗访龙门悦府 整改基本到位排查
回头看

本报讯（融媒体记者 李景 通讯
员 饶昳 文/图）近日，在五蒙高速沱
湖特大桥施工现场，伴随着混凝土搅拌
车的轰鸣声，沱湖特大桥44#墩-0#桩
基最后一方混凝土浇筑完成，至此沱湖
特大桥420根桩基施工全部顺利完成ʪ
这标志着五蒙高速项目建设取得又一
重大节点成果ʪ

Ž随着桩基施工完成，立柱和盖梁
正在有序推进，钢箱梁已经开始架设ʪž
五蒙高速一标段项目副经理章欣介绍，

五蒙高速沱湖特大桥西起申集镇彭集
村，向东跨越沱湖至双忠庙镇阮圩村，
桥梁全长3153米，是全线最长的桥梁，
也是五蒙高速中重要的控制性工程ʪ
桥梁桩基共计420根，其中水中墩桩基
共164根ʪ

由于跨越省级自然保护区沱湖，环
保要求高，且湖底地质条件复杂，这对
水中桩基的施工提出了极为严苛的要
求ʪ五蒙高速项目部始终坚持高标准ʩ
严要求的施工原则，在保证安全和质量

规范的基础上加快工期，终于顺利完成
全部桩基工作，大桥的顺利推进为全线
工程顺利进展奠定了基础ʪ据五蒙高
速公路项目工程部部长沈碧波介绍，预
计到年底前，五蒙高速重要节点如沱湖
特大桥和包集枢纽计划全面开展架梁
工作，浍河特大桥将完成下部结构ʪ

五河至蒙城高速公路项目全长近
120公里，批复概算147.97亿元ʪ项目
起于五河县双忠庙镇，经固镇ʩ怀远向
西止于蒙城县板桥集镇，接在建亳蒙高

速ʪ设五河北ʩ固镇南ʩ包集ʩ板桥集枢
纽互通立交4处，计划2025年12月底建
成通车ʪ全线采用双向四车道，整体式
路基宽度27米，沥青混凝土路面，设计
速度120km/h，全线共设特大桥8座ʩ枢
纽互通立交4处ʪ

五蒙高速项目是联通豫皖苏的重
要省际通道，是皖北地区高速路网的重
要组成部分，对于完善皖北高速路网，
加快淮河生态经济带高质量发展，推动
区域经济振兴发展将发挥重要的作用ʪ

五蒙高速重要节点加速推进

沱沱湖湖特特大大桥桥桩桩基基施施工工顺顺利利完完成成

本报讯（融媒体记者 何沛 通讯
员 苏畅）近日，全省商业秘密保护创
新试点单位（第一批）名单公布，我市两
家企业入选全省20家创新示范基地ʪ其
中，蚌埠上理大学科技园入选创新试点
园区，安徽壹石通材料科技股份有限公
司入选创新试点联系点ʪ

商业秘密是企业的重要知识产权，
事关企业发展的核心竞争力ʪ近年来，
我市市场监管部门不断强化商业秘密
保护工作，在帮助企业强化保护意识ʩ
提升保护能力方面出实招ʩ办实事ʩ见
实效ʪ开展全市Ž企业商业秘密保护能
力提升服务月ž活动，以高标准建设ʩ高
水平保护ʩ高品质服务为目标 ，通过

Ž一对一ž访谈ʩ调查问卷等方式深入调
研，主动上门指导，了解企业需求，提供
Ž一对一ž服务保障，帮助企业建立健全
保护制度和日常管控举措，建立人防ʩ
技术防ʩ制度防等多位一体的商业秘密
保护体系ʪ活动月期间，全市新培育建
设市级商业秘密保护示范点企业10家ʩ
指导站3家ʪ

此次两家单位的成功入选，将进一
步发挥示范引领作用，持续深入探索契
合园区发展方向ʩ行业发展需求ʩ企业
发展特点的商业秘密保护新模式，为形
成统一规范的商业秘密保护体系筑牢
基础，提升我市企业商业秘密保护整体
水平ʪ

全省首批商业秘密保护创新试点公布

两家企业入选

数读中秋国庆假期

本报讯（融媒体记者 阎然）近
日，记者从市邮政管理局获悉，今年中
秋 国 庆假期 ，全市揽 投 快 递 包 裹
1059.54万件，同比增长8.27%，其中揽
收497.07万件，同比下降1.19%；投递
562.47万件，同比增长18.27%ʪ

在今年中秋国庆的Ž双节ž叠加
下，我市各大驿站的快递业务量均有
所增长ʪŽ日常快递量在800Ÿ900件，
假期快递量一天能达到1000件左右ʪž
恒大御景湾珠城快递驿站站长田女士
告诉记者，快递包裹的品类以水果ʩ月
饼等礼盒为主，生鲜大件的比例明显
增多ʪ

圆通速递蚌埠转运中心相关负责

人介绍，转运中心辐射整个皖北地区，
每年国庆假期，快递包裹的揽收量和
投递量都会增长，今年假期的日均揽
投量已过百万ʪ针对今年中秋ʩ国庆
双节Ž超级假期ž，公司提前扩招了人
力，做好了场地准备，保障节日期间的
寄送服务效率，满足市民寄送服务
需求ʪ

市邮政管理局相关负责人介绍，
今年中秋国庆假期时间长，节日期间
恰逢杭州亚运会举办，市邮政管理部
门提前部署安排，强化安全管控力度，
保障行业通畅运行，督促各邮政快递
企业统筹做好假期寄送服务工作安
排，为市民营造良好的寄送服务环境ʪ

本报讯（融媒体记者 何沛）记
者从市消保委了解到，中秋国庆长假
期间，全市消保委系统共接受消费者
咨询投诉173件，其中咨询154起，有效
投诉19起，调解成功率94.7%，共为消
费者挽回经济损失5.3万元ʪ

从投诉反映的问题来看，反映
量较大的问题主要涉及旅游住宿ʩ
餐饮ʩ家电和服装鞋帽售后服务ʩ网
上购物ʩ房地产交易ʩ汽车售后保修
服务等共11类ʪ从投诉反映的问题
来看，主要集中在销售承诺不兑现ʩ
商家对消费者使用优惠券设置障
碍ʩ产品质量问题和服务存在瑕疵
等方面ʪ如消费者陈女士称，在某
平台订购价值399元的某旅游景点
门票，订单标注Ž未用可退ž，实际却
拒退ʪ消费者高先生称，通过某平
台订购酒店住宿服务，准备入住时
却被告知客满ʪ

据介绍，对于消费者的咨询和投

诉，市ʩ县（区）ʩ街道（乡镇）三级消保
委组织安排专人对接，采用三方连线
解决投诉9起，现场调解成功6起，在
市消保委秘书处调解成功3起ʪ目
前，还有1起因天气原因，旅行社减少
行程未完全达到合同规定项目的旅
游退费纠纷正在协商之中ʪ

Ž旅游住宿ʩ餐饮ʩ家电和服装鞋
帽售后服务分列有效投诉前三位ʪ
虽然今年消费咨询呈上升趋势，但是
有效投诉则大幅下降，为去年同期的
54%ʪ节日期间，全市市场秩序保持
稳定，未发生较大金额或具有恶意欺
诈性消费纠纷事件ʪž市消保委秘书
处负责人丁成说ʪ

提醒广大消费者，在购物ʩ旅游
时若遇消费纠纷，可与经营者积极协
商解决，协商不成，可及时拨打12315
消费者投诉举报电话或通过全国
12315平台进行投诉举报，维护自身合
法权益ʪ

揽投快递包裹

1059.54万件

消费有效投诉

大幅下降

本报讯（融媒体记者 陈计洋 通
讯员 刘帅）保障社会救助更精准，首
先要压实职能部门主体责任ʪ高新区
纪工委持续跟进监督，推动相关职能部
门建立健全长效机制，加强困难群众救
助补助领域规范化管理，坚决兜牢兜好
民生底线ʪ

Ž现在天河科技园共有多少低保
户？你们对新增和取消低保资格是
如何审核把关的？残疾人专项补助
资金能否按时领取？ž日前，高新区
纪工委监察办深入天河科技园民政

办对困难群众救助补助使用发放情
况进行监督检查ʪ

该区纪工委监察办围绕一户一档
资料ʩ各类保障困难群众生活补助资
金使用ʩ政策宣传落实ʩ救助资金发
放ʩ基层经办人员审核把关等5个方面
开展监督检查，针对检查中发现的部
分申请资料不全ʩ金额核算不准确ʩ未
做到逐一入户调查等问题，及时督促
相关单位落实整改ʪ同时，通过入户
走访ʩ关键人员谈话ʩ发放台账一月一
比对等方式，有针对性地提出加强资

金监管ʩ完善内控制度建设等监督建
议，确保救助补助资金规范发放ʩ相关
政策落实到位ʪ

为确保社会救助Ž一个不少ž，该
区纪工委监察办要求天河科技园ʩ秦
集镇党委督促各村（社区）加大人员
摸底力度，对身体严重残疾ʩ丧失劳
动能力的特殊群体建立工作台账，定
期开展回访ʪ对未纳入低保特困家
庭开展摸底排查 ，密切跟踪因病致
贫ʩ收入不稳定ʩ持续增收能力较弱ʩ
返贫风险较高群众的基本生活状况，

实施对账销号ʪ
针对困难群众救助补助发放过程

中政策类别多ʩ涉及金额大ʩ廉政风险
高的特点，该区纪工委监察办聚焦基
层Ž微腐败ž和群众身边不正之风，将
困难群众救助补助资金的申请ʩ受理ʩ
审批ʩ发放等环节纳入常态化监督清
单，严肃查处贪污侵占ʩ吃拿卡要ʩ虚
报冒领困难群众救助专项资金等问
题ʪ今年以来，查处惠农补贴ʩ社会救
助违规发放案件3起，涉及金额8.2万
元，问责6人次ʪ

Ž急死我了！30多家分支机构的负
责人变更了，准备材料我花费了很大心
思，没想到忘记准备营业执照原件了ʪ
现在营业执照原件都还在其他部门，今
天送不过来，我又着急办理ʪž在市政务
服务中心市场监管局窗口，金先生急得
满头是汗ʪ

原来，安徽华运超市股份有限公司
经办人员金先生到市政务服务中心市场
监管局窗口办理下属32家分公司负责人
变更ʪ由于登记材料比较多，企业准备
的申请材料不齐全，并存在多处错误，导
致无法办理ʪ

窗口工作人员了解情况后，指导企
业根据市市场监管局Ž容缺后补ž相关规
定，申请Ž容缺后补ž登记ʪŽ容缺后补ž是
对信用记录良好的经营主体或个人，符
合容缺受理条件，申请人签订信用承诺
书，可先行办理业务，承诺时限内补齐补
正相关材料即可ʪ

工作人员按照Ž容缺后补ž流程，在
系统内查询企业是否存在较严重的不良

信用记录以及是否曾作出虚假承诺的情
况，签订承诺书后，金先生及时拿到了营
业执照，解了燃眉之急ʪ几天后，金先生
第一时间来到政务大厅Ž后补ž完善了这
三十多家分公司的营业执照正副本ʪ

市市场监管局在全省率先出台《企
业登记Ž容缺后补ž指导意见（试行）》规
范性文件，明确办事原则，细化8种适用
情形，规范办理流程，防范登记风险，解
决企业非主要ʩ非关键性材料缺失，无法
办理登记的问题，打破了Ž材料不齐不能
办理ž的传统，开辟政府和企业Ž互信ž新
局面ʪ

ŽŻ容缺后补ż这项服务举措，进一步
转变工作作风，优化政务服务ʪ新举措
实施以来已服务70余户企业，满意率
100%ʪž市市场监管局登记注册局相关
负责人介绍，办事窗口的小变化，减少了
企业跑腿次数，提高了审批效率，让企业
感受到政务服务的Ž温度žʪ

市市场监管局不断升级ŽŻ珠ż事好
办ž政务服务品牌，推出Ž党员兜底工作
室žʩ跨县区Ž一照多址ž等创新举措，为
打造一流营商环境添新助力ʪ截至今年
8月底，全市实有各类经营主体386766
户，同比增长13.35%ʪ

Ā容缺后补ā

开辟政企Ā互信ā新局面

蚌报融媒体记者 何沛
通讯员 徐小焕

高新区纪工委：

跟进监督 确保社会救助Ā一个不少ā

(上接01版 )同时，深入开展反垄断和
反不正当竞争专项执法，持续开展违
规涉企收费治理工作，开展校外培训

机构ʩ医疗服务价格等专项检查，保
障Ž菜篮子žŽ米袋子ž等民生商品价
格稳定ʪ加强网络市场监测，强化线

上线下一体化监管，维护消费者合法
权益ʪ

Ž市场监管部门要全力开展行

风建设三年行动 ，在市场监管领域
各领域 ʩ各环节 ʩ各层级，大排查 ʩ
大整治 ，踔厉奋发提效能 ，多措并
举改作风 ʪž张吉超表示，市市场监
督管理局将以Ž千企万众评科长 ž
为抓手，纠治Ž六重六轻ž问题 ，为
民办实事，为企优环境 ，锻造Ž铁打
的队伍žʪ

开拓进取 奋勇争先

为建设Ā七个强市ā贡献市场监管力量
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